

Pont de l'Abbé Maurice FRÉZOULS



Si vous avez consulté l'article sur le [« Pont Jean Gamblin »](#) , vous devez savoir que le même jour a été inauguré le « Pont de l'Abbé Maurice Frézouls », surplombant l'autoroute au bout de la rue de la 32e DI.

Ceci pour honorer le régiment dans lequel il s'est vaillamment illustré.

---

Je vous invite à lire la deuxième partie de la conférence [« Téteghem et la 32e DI, un lien fort »](#) pour prendre connaissance de la vie de l'Abbé Frézouls.



Photo et texte Dominique Mennesson